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ATA DA TRIGÉSIMA 1 

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO2 

Às dezenove horas e trinta minutos do décimo sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e 3 

dezoito, sob a Presidência da Conselheira Dra. Hildenete Monteiro Fortes4 

Conselheiros EFETIVOS: Dr. Valter Torezan Gouvea Júnior, Dra. Iracema M5 

Cardoso Silva, Dr. Adriano Jorge Mattoso Rodovalho, Dra. Lígia Higaki Murakami, Dr. Álvaro 6 

Colombo, Dra. Débora Teresa da Silva Ormond, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, Dr. José 7 

Pinheiro Coelho Filho, Dr. José Procópio da Silva Filho, Dr.8 

Hudson Monteiro, Dr. Gabriel Felsky dos Anjos, Dra. Mariana Rotta Medeiros e Dr. Celso 9 

Antunes Maciel. E de acordo com a norma legal vigente, foram convocados pela Presidência, os 10 

seguintes Conselheiros SUPLENTES11 

Nilsicler Julieta Sguarezi, Dra. Rafaela de Liz Pellegrim Sanchez Lermen, Dr. Ivo Antonio Vieira, 12 

Dr. Lúcio Nuno Favaro Lourenço Francisco, Dra. Daniela Menegucci, Dr. Eduardo Andraus 13 

Filho, Dr. Oacir Monteiro da Silva Júnior, Dr. Alexandre Lima Marques, Dr. Willian Ricardo 14 

Camarço da Silva e Dr. Nicolai Máximo Leventi. 15 

JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA16 

se em viagem considerando sua atribuição de Corregedor perante o CFM. O conselheiro Dr. Acir 17 

André Novaczyk encontra-se em viagem até o dia 30/10. Os conselheiros Dr. Cláudio Poletto 18 

Casarotto, Dra. Débora Andréa Castiglioni Alves e Dra. Elizabeth Vaz de Figueiredo Moreno 19 

Batista encontram-se em viagem20 

Dr. Washington Bruno Feliciano Barbosa, 21 

em suas respectivas cidades.  E finalmente os conselheiros Dr. Bruno Régis Prad22 

Ambrósio do Nascimento, Dr. Luiz Carlos Dias Machado, Dr. Marcial Francis Galera, Dr. Pedro 23 

de Miranda Martins e Dr. Luciano Salci, 24 

profissionais. No Expediente, a Presidente solicitou 25 

Barboza Sampaio, que efetuasse a 26 

em 09/10/2018, aprovada por unanimidade.  27 

I e II ambas realizadas em 09/28 

Câmara de Ética Médica realizada em 09/10/201829 

Expediente, homologou-se a inscrição da empresa D. R. Leal & Cia Ltda30 

Homologou-se ainda a inscrição da empresa Urocalais Serviços Médicos Ltda31 
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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO PLENÁRIA ADMINISTRATIVA DO 

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO

Às dezenove horas e trinta minutos do décimo sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e 

sob a Presidência da Conselheira Dra. Hildenete Monteiro Fortes

: Dr. Valter Torezan Gouvea Júnior, Dra. Iracema M

Cardoso Silva, Dr. Adriano Jorge Mattoso Rodovalho, Dra. Lígia Higaki Murakami, Dr. Álvaro 

Colombo, Dra. Débora Teresa da Silva Ormond, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, Dr. José 

Pinheiro Coelho Filho, Dr. José Procópio da Silva Filho, Dr. Pedro Luis Reis Crotti, Dr. Nauro 

Hudson Monteiro, Dr. Gabriel Felsky dos Anjos, Dra. Mariana Rotta Medeiros e Dr. Celso 

E de acordo com a norma legal vigente, foram convocados pela Presidência, os 

SUPLENTES: Dra. Noemy Sonia Ueno, Dra. Andrea Fetter Torraca, Dra. 

Nilsicler Julieta Sguarezi, Dra. Rafaela de Liz Pellegrim Sanchez Lermen, Dr. Ivo Antonio Vieira, 

Dr. Lúcio Nuno Favaro Lourenço Francisco, Dra. Daniela Menegucci, Dr. Eduardo Andraus 

ro da Silva Júnior, Dr. Alexandre Lima Marques, Dr. Willian Ricardo 

Camarço da Silva e Dr. Nicolai Máximo Leventi. Inicialmente foram apresentadas as 

JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA: O conselheiro Dr. José Fernando Maia Vinagre encontra

o sua atribuição de Corregedor perante o CFM. O conselheiro Dr. Acir 

se em viagem até o dia 30/10. Os conselheiros Dr. Cláudio Poletto 

Casarotto, Dra. Débora Andréa Castiglioni Alves e Dra. Elizabeth Vaz de Figueiredo Moreno 

se em viagem. Os conselheiros Dr. André Vieira da Cruz, Dr. Fábio Argenta, 

Dr. Washington Bruno Feliciano Barbosa, não compareceram, considerando outros compromissos 

.  E finalmente os conselheiros Dr. Bruno Régis Prad

Ambrósio do Nascimento, Dr. Luiz Carlos Dias Machado, Dr. Marcial Francis Galera, Dr. Pedro 

de Miranda Martins e Dr. Luciano Salci, não compareceram, pois tiveram outros compromissos 

, a Presidente solicitou à Secretária da Sessão, Dra. Lúcia Helena 

Barboza Sampaio, que efetuasse a Leitura da Ata da Sessão Plenária Administrativa realizada 

aprovada por unanimidade.  Leitura das Atas das Sessões Plenárias Judicantes 

I e II ambas realizadas em 09/10/2018, aprovadas por unanimidade.  Leitura das Atas da 1ª 

Câmara de Ética Médica realizada em 09/10/2018, aprovadas por unanimidade.  Ainda no 

se a inscrição da empresa D. R. Leal & Cia Ltda

crição da empresa Urocalais Serviços Médicos Ltda
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SESSÃO PLENÁRIA ADMINISTRATIVA DO 

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO 

Às dezenove horas e trinta minutos do décimo sexto dia do mês de outubro do ano de dois mil e 

sob a Presidência da Conselheira Dra. Hildenete Monteiro Fortes e na presença dos 

: Dr. Valter Torezan Gouvea Júnior, Dra. Iracema Maria de Queiroz 

Cardoso Silva, Dr. Adriano Jorge Mattoso Rodovalho, Dra. Lígia Higaki Murakami, Dr. Álvaro 

Colombo, Dra. Débora Teresa da Silva Ormond, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, Dr. José 

Pedro Luis Reis Crotti, Dr. Nauro 

Hudson Monteiro, Dr. Gabriel Felsky dos Anjos, Dra. Mariana Rotta Medeiros e Dr. Celso 

E de acordo com a norma legal vigente, foram convocados pela Presidência, os 

emy Sonia Ueno, Dra. Andrea Fetter Torraca, Dra. 

Nilsicler Julieta Sguarezi, Dra. Rafaela de Liz Pellegrim Sanchez Lermen, Dr. Ivo Antonio Vieira, 

Dr. Lúcio Nuno Favaro Lourenço Francisco, Dra. Daniela Menegucci, Dr. Eduardo Andraus 

ro da Silva Júnior, Dr. Alexandre Lima Marques, Dr. Willian Ricardo 

Inicialmente foram apresentadas as 

O conselheiro Dr. José Fernando Maia Vinagre encontra-

o sua atribuição de Corregedor perante o CFM. O conselheiro Dr. Acir 

se em viagem até o dia 30/10. Os conselheiros Dr. Cláudio Poletto 

Casarotto, Dra. Débora Andréa Castiglioni Alves e Dra. Elizabeth Vaz de Figueiredo Moreno 

. Os conselheiros Dr. André Vieira da Cruz, Dr. Fábio Argenta, 

não compareceram, considerando outros compromissos 

.  E finalmente os conselheiros Dr. Bruno Régis Prado Silveira, Dr. Eli 

Ambrósio do Nascimento, Dr. Luiz Carlos Dias Machado, Dr. Marcial Francis Galera, Dr. Pedro 

não compareceram, pois tiveram outros compromissos 

à Secretária da Sessão, Dra. Lúcia Helena 

Leitura da Ata da Sessão Plenária Administrativa realizada 

Leitura das Atas das Sessões Plenárias Judicantes 

Leitura das Atas da 1ª 

aprovadas por unanimidade.  Ainda no 

se a inscrição da empresa D. R. Leal & Cia Ltda. (CRM-MT 2077).  

crição da empresa Urocalais Serviços Médicos Ltda-ME (CRM-
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MT 2086).  Após, homologou32 

(CRM-MT 2089). Por fim, homologou33 

coleta (CRM-MT 2094).  Passada a palavra ao 34 

Silva Filho, este apresenta o pedido de cancelamento da empresa S35 

Ltda-ME (CRM-MT 1812), 36 

da empresa Centro Vitaliza de Medicina Laboratorial Ltda37 

pelo Pleno.  Por fim, foi aprovada a 38 

membro da Comissão de Divulgação de Assuntos Médicos (CODAME).39 

conselheiros foram cientificados pela Presidente sobre 40 

acadêmicos de Medicina da UFMT com o tema: “A importância do CFM/CRM na atuação 41 

do médico e do Código de Ética do Estudante de Medicina42 

Conselho em 09/11/2018. Na sequência, foi 43 

UFMT e Univag foram contactadas 44 

alunos do 5º e 6º ano com carga horária de 8 horas e para os alunos do 1º ano com o tema 45 

acima.  Ainda nos Informes46 

veiculada pelo CRM-MT nas emissoras de rádio, uma em Cuiabá, Rondon47 

Barra dos Garças e Sinop, 48 

comemoração ao Dia do Médico49 

imunização para o próximo ano, onde o Conselho deverá entrar em contato com a SMS e 50 

SEDUC. Prosseguindo, a Presidente cientifica ao pleno que no 51 

plenária extraordinária para o julgamento de quatro 52 

seguimento, informa que será 53 

atividades judicantes do CRM54 

administrativo do Conselho que será do dia 24/12/2018 a 01/01/2019, 55 

retorno das sessões plenárias será a partir do dia 29/01/201956 

análise do Processo de Interdição Ética 57 

Pra Todos. A conselheira relatora substituta Dra. Hildenete Monteiro Fortes informa aos 58 

presentes que a empresa atendeu às exigências que lhe foram impostas na Plenária que 59 

ocorreu em 18 de setembro60 

ético profissional no estabelecimento61 

publicidades irregulares nas redes sociais, bem como, que o Diretor Técnico apresentou os 62 

documentos que faltava para o deferimento da inscrição da63 

 

______________________________________________________________________________________

Centro Político e Administrativo  Cuiabá  MT CEP: 78049
Contato: (65) 3612-5421 

homologou-se a inscrição da empresa Clínica Médica Revivere Ltda

homologou-se a inscrição da empresa L. Borba Filial 

.  Passada a palavra ao conselheiro tesoureiro, Dr. José Procópio da 

Silva Filho, este apresenta o pedido de cancelamento da empresa S. 

 aprovado pelo Pleno. Apresenta ainda, o pedido de cancelamento 

tro Vitaliza de Medicina Laboratorial Ltda-ME (CRM

pelo Pleno.  Por fim, foi aprovada a Inclusão do conselheiro Dr. Nauro Hudson Monteiro como 

membro da Comissão de Divulgação de Assuntos Médicos (CODAME).

foram cientificados pela Presidente sobre a palestra que será ministrada aos 

acadêmicos de Medicina da UFMT com o tema: “A importância do CFM/CRM na atuação 

Código de Ética do Estudante de Medicina”, a ser realizada na sede deste 

. Na sequência, foi comunicado aos presentes 

foram contactadas para a realização de Curso de Ética Médica para 

com carga horária de 8 horas e para os alunos do 1º ano com o tema 

, os presentes foram cientificados sobre a Campanha que será 

MT nas emissoras de rádio, uma em Cuiabá, Rondon

Barra dos Garças e Sinop, que serão veiculados nos dias 16, 17 e 18 de outubro em 

comemoração ao Dia do Médico.  Sequenciando, foi explanado sobre o início da campanha de 

imunização para o próximo ano, onde o Conselho deverá entrar em contato com a SMS e 

. Prosseguindo, a Presidente cientifica ao pleno que no dia 01/12 está agendad

plenária extraordinária para o julgamento de quatro processos ético

seguimento, informa que será repassado por e-mail aos conselheiros o calendário das 

judicantes do CRM-MT/2019. Em seguida, comunica sobre

ministrativo do Conselho que será do dia 24/12/2018 a 01/01/2019, 

retorno das sessões plenárias será a partir do dia 29/01/2019. Na ordem do dia 

análise do Processo de Interdição Ética CRM-MT nº 02/2018, interessado: empresa

Pra Todos. A conselheira relatora substituta Dra. Hildenete Monteiro Fortes informa aos 

presentes que a empresa atendeu às exigências que lhe foram impostas na Plenária que 

em 18 de setembro e que culminou com a manutenção da interdição d

ético profissional no estabelecimento. Ressalta que a assessoria jurídica atestou a retirada das 

publicidades irregulares nas redes sociais, bem como, que o Diretor Técnico apresentou os 

documentos que faltava para o deferimento da inscrição da empresa, comprovando ainda, a 

______________________________________________________________________________________ 
MT CEP: 78049-918 

se a inscrição da empresa Clínica Médica Revivere Ltda. 

se a inscrição da empresa L. Borba Filial – posto de 

conselheiro tesoureiro, Dr. José Procópio da 

. G. Serviços Médicos 

o pedido de cancelamento 

ME (CRM-MT 1790), aprovado 

Inclusão do conselheiro Dr. Nauro Hudson Monteiro como 

membro da Comissão de Divulgação de Assuntos Médicos (CODAME).  Nos Informes, os 

palestra que será ministrada aos 

acadêmicos de Medicina da UFMT com o tema: “A importância do CFM/CRM na atuação 

, a ser realizada na sede deste 

comunicado aos presentes que as Universidades 

realização de Curso de Ética Médica para os 

com carga horária de 8 horas e para os alunos do 1º ano com o tema 

cientificados sobre a Campanha que será 

MT nas emissoras de rádio, uma em Cuiabá, Rondonópolis, Cáceres, 

17 e 18 de outubro em 

início da campanha de 

imunização para o próximo ano, onde o Conselho deverá entrar em contato com a SMS e 

dia 01/12 está agendada uma 

tico-profissionais. Dando 

aos conselheiros o calendário das 

. Em seguida, comunica sobre o recesso 

ministrativo do Conselho que será do dia 24/12/2018 a 01/01/2019, comunica ainda que o 

Na ordem do dia passa-se à 

02/2018, interessado: empresa Plástica 

Pra Todos. A conselheira relatora substituta Dra. Hildenete Monteiro Fortes informa aos 

presentes que a empresa atendeu às exigências que lhe foram impostas na Plenária que 

e que culminou com a manutenção da interdição do exercício 

. Ressalta que a assessoria jurídica atestou a retirada das 

publicidades irregulares nas redes sociais, bem como, que o Diretor Técnico apresentou os 

empresa, comprovando ainda, a 
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aquisição dos itens que foram exigidos pela fiscalização do CRM64 

de Diretoria os membros acordaram pelo deferimento do registro e pela desinterdição do exercício 65 

ético profissional na unidade, se66 

departamento de fiscalização. 67 

que os dois médicos que atendem n68 

Brasileira de Cirurgia Plástica.69 

desinterdição ética e o registro da empresa no CRM70 

esclarecer alguns pontos acerca da atuação da empresa na intermediação de serviços71 

Após, a Conselheira Dra. Mariana Rotta Medeiros orienta aos presentes sobre as postagens 72 

nos grupos de Watts da CODAME, e informa que será realizada busca ativa de publicidades 73 

em redes sociais. Finalizando, a 74 

ao pleno a produção dos conselheiros no Tribunal de Ética Médica (PEP e Sindicâncias)75 

sendo sugerido que seja feito o mesmo procedimento na CODAME e Departamento de 76 

Fiscalização. Com isso, a Presidente deu por encerrados os trabalho77 

eu, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, designada para secretariar, lavrei a presente ata que vai 78 

assinada por mim e pela Presidente, Dra. Hildenete Monteiro Fortes.79 

 80 

 81 

 82 

Dra. Hildenete Monteiro Fortes
Presidente 

 83 
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aquisição dos itens que foram exigidos pela fiscalização do CRM-MT. Nesse contexto, em reunião 

de Diretoria os membros acordaram pelo deferimento do registro e pela desinterdição do exercício 

ético profissional na unidade, sem prejuízo, de outras averiguações que serão realizadas pelo 

departamento de fiscalização. Prosseguindo, o conselheiro Dr. Gabriel Felsky dos Anjos informa 

que os dois médicos que atendem no “Plástica para Todos” foram exclu

stica. Submetida a matéria para votação, o Pleno do CRM

e o registro da empresa no CRM-MT, ressaltando que ainda será necessário 

esclarecer alguns pontos acerca da atuação da empresa na intermediação de serviços

Conselheira Dra. Mariana Rotta Medeiros orienta aos presentes sobre as postagens 

nos grupos de Watts da CODAME, e informa que será realizada busca ativa de publicidades 

. Finalizando, a Presidente informa que a cada três mese

ao pleno a produção dos conselheiros no Tribunal de Ética Médica (PEP e Sindicâncias)

sendo sugerido que seja feito o mesmo procedimento na CODAME e Departamento de 

Fiscalização. Com isso, a Presidente deu por encerrados os trabalhos da presente Sessão, da qual 

eu, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, designada para secretariar, lavrei a presente ata que vai 

assinada por mim e pela Presidente, Dra. Hildenete Monteiro Fortes. 

Dra. Hildenete Monteiro Fortes Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio
Secretária da Sessão
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MT. Nesse contexto, em reunião 

de Diretoria os membros acordaram pelo deferimento do registro e pela desinterdição do exercício 

m prejuízo, de outras averiguações que serão realizadas pelo 

conselheiro Dr. Gabriel Felsky dos Anjos informa 

foram excluídos da Sociedade 

Submetida a matéria para votação, o Pleno do CRM-MT aprovou a 

MT, ressaltando que ainda será necessário 

esclarecer alguns pontos acerca da atuação da empresa na intermediação de serviços médicos.  

Conselheira Dra. Mariana Rotta Medeiros orienta aos presentes sobre as postagens 

nos grupos de Watts da CODAME, e informa que será realizada busca ativa de publicidades 

meses será apresentada 

ao pleno a produção dos conselheiros no Tribunal de Ética Médica (PEP e Sindicâncias), 

sendo sugerido que seja feito o mesmo procedimento na CODAME e Departamento de 

s da presente Sessão, da qual 

eu, Dra. Lúcia Helena Barboza Sampaio, designada para secretariar, lavrei a presente ata que vai 

Helena Barboza Sampaio 
Secretária da Sessão 


